

# Escolares disfrutaron de Corrida Familiar 5K

**Párvulos, niños de básica y jóvenes de educación media participaron del evento que movió a toda la comunidad escolar de Monte Patria.**

Promocionar la sana convivencia, previniendo la violencia escolar a través del deporte, la actividad física y la vida sana fue uno de los objetivos que tuvo la Corrida por la Sana Convivencia Escolar, actividad que se realizó en el Frontisde la Municipalidad de Monte Patria. Y es que más de cien estudiantes de una veintena de establecimientos escolares del territorio participaron de la actividad deportiva.

La actividad se dividió en cuatro categorías: transición y párvulos; primero a cuarto básico; quinto a octavo básico, enseñanza media y una categoría especial compuesta por profesores de los establecimientos participantes de la carrera. El circuito que para estudiantes de la categoría enseñanza media constó de 5 kilómetros, estuvo cargada

de adrenalina y emoción.

Al respecto, Cristóbal Bugueño, estudiante de cuarto medio del colegio Cerro Guayaquil –quien ya había participado en la corrida de su establecimiento– ganador del primer lugar en categoría enseñanza media indicó “este año no fue fácil la competencia, estuve relativamente difícil, lo que le agregó mayor dificultad. Igual eso sirvió de motivación para dar lo mejor de uno. Estuve inspirado para ganar”, indicó el estudiante.

La actividad se dividió en cuatro categorías: transición y párvulos; primero a cuarto básico; quinto a octavo básico, enseñanza media y una categoría especial compuesta por profesores de los establecimientos participantes de la carrera. El circuito que para estudiantes de la categoría enseñanza media constó de



5 kilómetros, estuvo cargada de adrenalina y emoción.

Al respecto, Cristóbal Bugueño, estudiante de cuarto medio del colegio Cerro Guayaquil –quien ya había participado en la corrida de su establecimiento– ganador del primer lugar en categoría

enseñanza media indicó “este año no fue fácil la competencia, estuve relativamente difícil, lo que le agregó mayor dificultad. Igual eso sirvió de motivación para dar lo mejor de uno. Estuve inspirado para ganar”, indicó el estudiante.

La actividad culminó pasado el mediodía y tuvo como objetivo establecer lazos de amistad y de convivencia entre las comunidades escolares. Desde el Departamento de Educación se mantiene el compromiso de actividades futuras de este tipo.